



TEAM 白旗小

ふるさとを愛し 夢に向かって
主体的に学び続ける 児童の育成



甲佐町立白旗小学校
学校便り 第8号
令和6年11月12日発行
文責：原田 加代子

多くの地域の方との学びがありました。

10月～11月初旬にかけて、地域の方と芋掘り、稲刈り、花の苗植えをしたり、地域の方へお礼を伝えたりと、地域の方と子供達が交流する機会がたくさんありました。子どもも地域の方も笑顔で交流をしている姿がとても印象的でした。



糸田の緒方さんに今年もお世話になり3・4年生が芋掘りをしました。掘った芋を、緑風苑やサポートセンター虹へプレゼントしました。



糸田の芦原さんやJAの青壮年部の方にお世話になり5年生が稲刈りをしました。また、株式会社「木村のあられ」の方と、あられ作りに向けた準備を始めました。



2年生が、白旗地区の敬老会に出場。水戸黄門、助さん、格さんになった子どもの登場や、元気なダンスが、会場をわかしました。

1年生が、民生委員さんと花の苗を植えました。植えた後は、感想を伝えたり、お礼に校歌を歌ったりとお返しをしました。



町の歯科衛生士さんと保健師さんに来校していただき、6年生への歯磨き指導を行っていただきました。大事な歯。教えてもらった磨き方でしっかり磨きましょう。



4年生が、吉田の作本さんにお世話になり、「花育」体験を行いました。数種類の花(マム)の中から、苗を選び、植え方を教えてもらいながら丁寧に植えました。育つのが楽しみです。